

31.7.1998 KLEINE

FLUGZEUGTAUFE

Neue Lauda-Boeing fliegt zu Falcos Ehren

Graz. – Bei einer großen Feier zu Ehren Falcos wird heute am Grazer Thalerhof ab 10 Uhr die neue Boeing 737-800 der Lauda-Air auf den Namen „Falco“ getauft. Niki Lauda wird das Flugzeug persönlich nach Graz pilotieren. Die Mutter Falcos, Maria Hölzel, wird die Taufe vornehmen, anschließend wird sie die Goldene CD für den Song „Out Of The Dark“ entgegennehmen. Als Weltpremiere präsentiert dann EMI Austria das neue Falco-Video zur Single-Auskoppelung „Egoist“. Danach wird sich die neue Boeing zu vier Rundflügen über Österreich aufmachen. Mit an Bord – vier brandverletzte Kinder. Sie fliegen auf Einladung Niki Laudas mit, der die Schirmherrschaft über die Brandverletzteneinheit an der Grazer Kinderklinik hat.